



## *Aquí en el Congreso* Arranca pleito a navaja limpia por Edomex

Por José Antonio Chávez\*

**E**l fin de semana las dos candidatas al gobierno del Estado de México, la priista, Alejandra del Moral y de Morena, Delfina Gómez, arrancaron su campaña rumbo a la gubernatura de junio para suceder al actual Alfredo del Mazo.

Se armaron de los mejores estrategas y comunicadores para atizarle a esta campaña que será, sin duda un pleito a navaja limpia.

La disputa será de marcas, los opositores que conforman el PAN, de Marko Cortés, el PRI de Alejandro Moreno "Alito", el PRD de Jesús Zambrano y Movimiento Ciudadano de Dante Delgado.

Van contra la marca de AMLO, un registro que llevó a la Presidencia a López Obrador que venía luchando desde el 2006 cuando salió de la jefatura de gobierno de la Ciudad de México.

Las cifras están cerradas y no hay, en este momento una marca que sea la puntera, aunque por ser una entidad gobernada por el PRI le da una pequeña ventaja.

No pierda de vista que atrás de las candidatas están los estregas que mueven las piezas, por el lado de delfina Gómez de Morena y sus aliados del PT y Verde, se ubica a Horacio Duarte, un viejo lobo de mar en

elecciones. Por el PRI, Alejandro Moreno será, sin duda el que opere las campañas y no se sorprenda las confrontaciones con el propio Presidente López Obrador, que si bien no se le verá en los eventos de su candidata, si mandará los mensajes a través de las corcholatas. Le cuento, la instrucción que se está construyendo para aplicar en los eventos, de Delfina, es que se escalonen las visitas de Claudia Sheinbaum, Adán Augusto y Marcelo Ebrard, si bien les va que vaya Ricardo Monreal.

La idea es participar en los templetes para replicar el mensaje del Presidente, que los opositores no tienen llenadera y que por eso quieren seguir en el poder, vaya todo lo que habla en la mañana de despotricar contra los conservadores. Van a aventar todo el lodazal que puedan como un laboratorio para el 2024.

Desde luego que Alito y los panistas y perredistas lo sabe, en consecuencia no los pierda de vista porque en sus cuartos de guerra están armando una bomba que prometen será expansiva para minar a los morenos. En fin, de los dos lados saldrá fuego, pero la realidad es que se espera una campaña que será sin duda una replica de lo que se espera para la Presidencial del 2024, de eso no tenga duda.

